

みんなの声

北小PTA会長



千葉 信一さん
(栄町)

春と言えばやはり入学式ですよね。本年も北小には元気な子供達が入学してきました。我家の娘もその一人です。通学して数日しかたっておりませんが日々の成長に驚いております。その反面寂しい所もあり：娘は毎日の出来事を楽しそうに話をしてくれます。そんな姿を見れば、仕事の疲れは何処へやら：皆様のご家庭でも子供達が話しかけて来たら、耳を傾けてあげて下さい。毎日の会話で子供達の変化にも気づく事が出来ますよ。これからも、家庭

の笑顔は大切にしていきたいと思えます。

私は某ホテルに勤務しており色々なお客様と触れ合い、近頃は海外のお客様も増えており、その中で一番に感じた事は最後に「Thank you」と言ってくれます。言われた方は気持ちがいいですね。この経験から私は入学式の際に新生児に伝えた事があります。解らない事を教えてもらった時は「ありがとう」と言う事です。私も家族に感謝の気持ちを忘れずになりたいと思います。



議会や地域の皆様には、日頃から、子供達を暖かく見守り頂き大変感謝しております。

南小PTA会長



大井 克己さん
(児玉)

御代田南小学校は、2016年で開校40周年を迎えました。

ここまでこれたのは、諸先輩方のおかげだと思えます。皆様に愛され、大切にしていたながらここまできたのだと思います。これからもたくさんの子供達が多くを学び、巣立っていく大切な場所として存在して

いかなければなりません。そして子供達が元気に笑顔で成長していけるように、学校・家庭・地域が協力して見守っていく体制を整えていかなければいけないと感じています。そのひとつが「地域に開かれ、地域に支えられるより良い学校づくり」を目指している、地域型コミュニケーションスクールです。学校や地域の方々の協力を得て教育活動の充実や、子供達の安全安心につなげる活動です。活動を進めていながら、自分なりに出来ることを精一杯考えたいと思います。



編集後記

町内、花いっぱい季節になりました。いたるところで、桜、木蓮、つつじ等々咲き誇っております。中でも学校・公園の桜は見事です。また、所々の道端で花壇が整備され、その時々を目を楽しませてくれます。こうした環境づくりをしてきてくれた、先輩の皆さんに感謝したい。

議会だより編集委員は、年に一度の編集研修会に参加し、見やすい「議会だより」編集、議会活動を市民の皆さんに理解していただけるように、また、読みたくなるような紙面づくりに努力しているところです。

池田健一郎

議会だより編集委員会

委員長	野元 三夫
副委員長	井田 理恵
委員	奥田 敏治
	徳吉 正博
	五味 高明
	池田 高み
	古越 弘
副議長	池田健一郎